

Asistieron todos los Ministros y Secretarios.

En ausencia del Sr. Ministro de RR.EE. asistió el señor Subsecretario de Relaciones Exteriores.

DESARROLLO

El señor Subsecretario de Asuntos Institucionales del Ministerio del Interior, en ausencia del señor Ministro, hizo un relato pormenorizado de las actividades desarrolladas por ese Ministerio, durante los días 2 y 5 de abril.

Habló de la actitud de la Dirigencia de Partidos Políticos, quienes apoyaron irrestrictamente la acción de las FF.AA.

Fue en la reunión del día 5 de abril cuando se programó el viaje a las Islas Malvinas.

A continuación habló el Subsecretario de RR.EE.

Se refirió a las manifestaciones de solidaridad por la postura ARGENTINA adoptada por un grupo de Ex-Cancilleres de nuestro país.

Luego se refirió a la actitud asumida por Gran Bretaña, quien trató de hacernos conocer su potencial poderío por todos los medios.

Habló de que "EL TIEMPO CORRE A NUESTRO FAVOR", pues cuanto más tiempo se mantenga nuestro dominio sobre las islas, más se consolida nuestra soberanía en ellas.

Expresó que en América Latina, en cuanto a la posibilidad de aplicar el TIAR, contamos con 10 votos a nuestro favor y nombró los países que nos apoyan.

Por último, leyó algunas adhesiones enviadas al Señor Presidente por distintos países y asociaciones mundiales.

A continuación el Señor Presidente relató la actividad del Canciller en EE.UU., la conversación mantenida por el mismo con HAIG. Este se ofreció para asistir a los dos países amigos en la búsqueda de una solución diplomática al diferendo.

Aclaró el señor Presidente que ASISTIR significa: ayudar a buscar una solución (no mediación ni arbitraje)

Pasó a continuación a detallar el desplazamiento de las fuerzas hacia el Sur.

Prosiguió la reunión con la intervención del Sr. BALTIERREZ quien expresó que tuvo la presentación del Ministro Político de la Embajada de los EE.UU., en el sentido que si se había percibido que se podía desencadenar un sentimiento antinorteamericano similar el que hubo en el caso BRADEN.

Contestó el Dr. ROS, que se tiene conocimiento que los americanos están pulsando la opinión.

///

ANEXO 316

Intervino el Alnte. CASTRO MADERO preguntando si la Argentina va a objetar la Resolución del Consejo de Seguridad, contestando el Dr. ROS que no conviene, pues puede resultar beneficiosa luego.

A continuación habló el Dr. ALEMANN relatando las reacciones provocadas por la situación en el ámbito de su Ministerio, que son graves a medida que transcurre el tiempo. Inglaterra anunció el congelamiento de fondos y créditos de exportación. Se han bloqueado cuentas privadas y particulares, se ha afectado mercaderías en navegación al determinar que no serán recibidas.

El mayor daño nos lo hacen en el orden financiero.

Desde el punto de vista económico lo más favorable es que la situación se resuelva en el más breve plazo.

Luego exhorta a evitar gastos a todos los Ministerios.

Expone luego el Sr. Ministro de Obras y Servicios Públicos, Ing. MARTINI Solicita al Alnte Suarez del Cerro se le proporcione una estimación de necesidades de combustibles para operaciones a efectos de ordenar sus previsiones..

OFRECIMIENTOS :

PERU: petrodólares.

KADAFI: Petróleo.

En Malvinas se instalarán:

2 canales de televisión.

Oficina de Correos.

Oficina de ENTEL

Buzón Argentino.

Interviene el Alnte. SUAREZ DEL CERRO quien dice que las donaciones se concentrarán en el EMC. Allí se tramitará todo y los Ministerios deberán enviar al EMC todo ofrecimiento que reciban.

Finaliza la Reunión con las palabras del señor Presidente quien recomienda conducir con eficiencia las respectivas áreas y con optimismo. Expresa que no volveremos al 1° de abril de 1982. Comenzaremos un período de negociaciones en el que la premisa será mantener la soberanía. Se negociarán las formalidades.